Tournoi de Souffelweyersheim

Le Souffel Escrime au rendez-vous



Outre la compétition, le club souffelois avait organisé un gala samedi soir. PHOTO DNA - MICHEL FRISON

priès de 250 TIREURS accueillis sur deux jours, toutes les armes représentées ou encore un joil gala: le Souffel Escrime a célébré ses dix ans d'existence de la plus belle des manières ce week-end. Cerise sur le gâteau, son plus célèbre licencié, Vincent Anstett, a remporté dans le même temps le circuit national de Strasbourg (lire ci-contre). Que demander de plus? Peut-être un peu plus d'adversité dans certains tableaux...

D'habitude assez riche, l'épée féminine senior s'est retrouvée avec seulement quatre inscrites... Cela n'enlève rien au succès de Charlotte Becht (Geispolsheim) mais nul doute que cette dernière aurait préféré avoir plus de matches à disputer dans l'après-midi! Valnqueur pour la deuxième année consécutive du tableau masculin, le Colmarien Thierry Pouillard regrettait ainsi de né pas avoir pu se frotter à Grégory Goetz, lauréat des quatre premières éditions du tournoi souffelois, et absent pour la deuxième année d'affilée. «Réussir le doublé ici me fait très plaisir car je me dis que je suls maintenant un peu l'homme à battre, s'amuse-t-il. Maintenant, l'ai hâte que Goetz revienne car il m'avait éliminé il y a quelques années, ça pourrait

En attendant, de belles affiches ont déjà eu lieu ce week-end avec quelques grands champions en piste, comme le n°1 français du sabre Bolade Apithy ou son camarade de club Nicolas Rousset.

Grands favoris du championnat de zone grand Est de sabre par équipes, les membres du tout nouveau Cercle d'escrime de Dijon n'ont pas fait de détails, survolant même la finale contre Besançon (45-15).

«Objectif atteint» pour Dijon

«L'objectif est atteint, on a fait ce qu'il fallait, pouvait apprécier Bolade Apithy, pas du tout frustré de se retrouver si bas après avoir été sacré champion de France par équipe en Nationale 1. « C'était sympa; ça nous a permis de retrouver des gens avec qui on tirait en stage plus jeune et que l'on avait un peu perdu de vue.» Hier, pour clore ce « gros weekend d'escrime», en plus du tournoi de fleuret, onze titres départementaux étaient en jeu à l'épée, des pupilles aux vétérans 3. Aucun n'est revenu au Souffel Escrime mais l'important était ailleurs. Le club a été au rendezvous pour ses dix ans.

T.G.